

けやき



学校教育目標 かしこく やさしく たくましく ~社会に出て通じる力の育成~
めざす子供像 ★進んで学び合う子供 ★自分も人も大切にする子供
★何事も最後までねばり強くやり抜く子供

参観日・環境整備作業ありがとうございました

11月1日(土)参観日と環境整備作業がありました。

11月第1週は、東広島市「命の教育」週間ということもあり、道徳の授業で「命」について考えた学級もありました。

道徳の授業では、自分や周りの人の命は、様々な人の支えがあって守られていることなどについて考えることができました。

環境整備作業では、たくさんの保護者の方々にご協力いただき、子供たちだけでは普段できない高いところや、重たいものを動かす作業等を熱心に行っていただきました。

子供たちも、普段は広くてできない場所の草取りなどを、集中して行っていました。

来年には仮設校舎に移ることもあり、現在の校舎などに感謝の気持ちを込めながら、みんなで協力して行うことができたと思います。

隅々まできれいにしていただき、本当にありがとうございました。



もみじウォークがありました

11月3日(月)文化の日に、下黒瀬地区体育振興会主催の「もみじウォーク」がありました。

子供たちと保護者、地域の方々の約230名の参加で、秋晴れの気持ちの良い天候の中、約5kmのコースを歩きました。

途中、スタンプラリーや体力向上の催しに参加したり、下黒瀬女性会の方々に作っていただいた豚汁を食べたりして、大変楽しみながら歩くことができました。

広島国際大学の学生さんもたくさん協力してくださり、子供たちはお話ししながら、楽しそうに歩いていました。



東広島市小学校陸上記録会での活躍

10月25日(土)東広島市小学校陸上記録会が東広島運動公園で行われました。

下黒瀬小学校からは、代表の10名が自己ベストを目指して、練習の成果を発揮してくれました。

たくさんの観客や応援の中、とても緊張していたようでしたが、素晴らしい力を発揮してくれました。



持久走記録会について

本年度の持久走記録会は、仮校舎建設工事作業や車両等の出入りのため、6年生のみの観覧開催とします。12月12日(金)9:30~10:00グラウンドをスタート・ゴールとし、校内を走ります。保護者の皆様は「保護者観覧ゾーン」にてご観覧ください。なお、駐車場はありませんので、お車での来校はご遠慮ください。その他の学年の持久走は、体育科の授業で行います。本年度については、ご観覧・応援が叶いませんのでお許しください。ご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。